



平成24年度弥彦小学校 学校だより No.12 H24.10.25

# いきいき弥小っ子

今年度のキーワード「**かかわる・かかわり**」



(バンド部)

## ふれあい音楽の集い・文化祭を終えて

校長 齋藤 憲

10月20日に弥彦総合文化会館で「ふれあい音楽の集い」が開催されました。弥彦中学校吹奏楽部の演奏でスタートしました。「学園天国」「いきものがかりコレクション」とすばらしい演奏でした。次のプログラムは、弥彦中学校3年生の「弥彦木遣り」の演奏、真剣な眼差しで学年パワーが発揮された演奏には感動させられました。

小学校スクールバンド部の「ファンファーレ」「ゴーゴーブラス がんばれビギナーズNo.1」「ディズニーメドレー」「上を向いて歩こう」は、4月からの練習ですが立派に演奏できました。「やきいもグーチーパー」「にんげんっていいな」は、三保育園年長園児が大きな声で楽しそうな笑顔で歌っていました。小学校全児童で「いつだって!」「未知という名の船に乗り」を、振りをつけたり二部合唱をしたりして、大きな声で歌いました。また、保育園年長園児と小学生・中学生全員で、「にんげんっていいな」を会場いっぱいの歌声で歌いました。

文化祭では、絵画と工作を頑張って仕上げました。一人一人が、工夫して世界で一個しかない作品を作りました。多くの保護者や地域の方から学校に足を運んで頂きありがとうございました。

## ふれあい音楽の集い 文化祭作品鑑賞



ふれあい音楽の集い・文化祭は、**弥彦小の今年度活動テーマ「かかわる・かかわり」**のとおり、同学年や他学年との交流、また、保護者・地域の皆様との交流をより一層深めた1日となりました。



## PTA文化祭前校舎環境整備作業 ありがとうございます



14日(日)のPTA文化祭前校舎環境整備作業には、たくさんの会員の皆様に参加していただきました。子どもたちが普段手の届かない場所を中心に校舎内清掃をしていただき、きれいな校舎で文化祭を行うことができました。ありがとうございました。



## 燕市・弥彦村児童生徒科学研究発表会〔9月25日(火)〕

- 4年 阿部さん 「ヘナの研究」 → ☆新潟県科学研究発表会へ応募
- 4年 稲田さん 「キュウリとナスの成長」
- 5年 狩野さん 「キッチンマイクロオッチング」
- 6年 渡辺さん 「いろいろな液体を使った卵の変化」



自分の研究テーマを決めてじっくりと研究に取り組んだ子どもたちの中から、4名の代表者が選ばれ、燕市分水公民館で行われた「科学研究発表会」に参加しました。4名とも研究したことをよく整理して準備し、一生懸命練習をして発表会に臨みました。当日は、落ち着いて堂々と発表することができました。4年生の阿部さんの研究は「新潟県児童生徒科学研究発表会 いきいきわくわく科学賞 2012」へ推薦され、応募しました。